

Liebe Mitbürgerinnen,
Liebe Mitbürger!

Es sind außergewöhnliche Zeiten – für die Welt insgesamt, aber auch für uns als Gemeinde. Wir blicken auf ein Jahr zurück, wie es die Nachkriegsgeneration nie zuvor erlebt hat.

Wie groß das Interesse an unserer Dorfgemeinschaft und an den Themenbereichen Energie, Finanzen, Infrastruktur, Bauen und Wohnen ist, zeigte sich in der gut besuchten Bürgerversammlung am 18. November.

Besonders das Thema Energie und die damit verbundenen Sorgen und Ängste beschäftigt viele Menschen. Bürgermeister Hans Lang machte in der Bürgerversammlung deutlich, dass man in Iffeldorf dieses Thema sehr ernst nimmt. Mit dem Arbeitskreis Energie haben wir uns aufgemacht um unser Dorf energetisch, umweltfreundlich und möglichst CO2 neutral in die Zukunft zu führen.

Neben vielen anderen Themen ist auch der Arbeitskreis Wohnen auf einem guten Weg, um neuen und bezahlbaren Wohnraum zu schaffen und das Thema Senioren Wohnen mit Serviceangeboten weiter voranzutreiben.

Der Geist einer guten und konstruktiven Zusammenarbeit im Gemeinderat ist deutlich zu spüren. Ein respektvoller Umgang miteinander und konstruktiv geführte Diskussion bringen uns weiter.

Unsere Gemeinde wird im neuen Jahr vor große Herausforderungen gestellt. Energie und Umwelt werden Themen sein, die eine gemeinschaftliche Vorgehensweise mit viel Erfahrung und Wissen verlangen. Zudem stehen Bauen, Wohnen, Jugend- und Seniorenpolitik auch im neuen Jahr auf der Prioritätenliste der PWVG ganz oben.

Wir gehen mit dem Versprechen ins neue Jahr, dass wir weiterhin die Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, den Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat, mit der Verwaltung und dem Bürgermeister vertrauensvoll und konstruktiv gestalten werden. Wir stehen zu unserer kommunalen Verantwortung und wollen gemeinsam das Beste für Iffeldorf.

Ihre PWVG Iffeldorf mit den Gemeinderäten

Markus Degen

Tobias Färber

Ria Markowski